

BLIES- UND MANDELBACHTAL

MITTWOCH, 29. JUNI 2011

Große Spende für Courtney Williams

Schutzengelauflauf: Von-der-Leyen-Gymnasium übergibt Scheck über 5663 Euro

Blieskastel. Am Schutzengelauflauf des Vereins „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder“ im April hatte sich das Von-der-Leyen-Gymnasium nicht beteiligen können. „Das Schuljahr war zu kurz, um auch nur einen Tag Unterricht opfern zu können“, erklärte Sportlehrer

Hubertus Triebfürst. Aber das Anliegen der „Schutzengel“, die die zehnjährige Courtney Williams zu unterstützen, ließ die Schülerinnen und Schüler nicht kalt. Aus diesem Grund ermöglichten die Sportlehrer des Gymnasiums den Kindern den Lauf innerhalb des Sportunterrichts

und fanden dafür eine eigene Organisationsform. Das Engagement von Kindern und Lehrern und natürlich die bereitwillige Spendenfreudigkeit ihrer Eltern, Verwandten, Freunde und Nachbarn trugen dazu bei, dass Schulleiter Christoph Kohl nun dem Vorsitzenden des Vereins, Klaus Port, den stattlichen Betrag von 5663,20 Euro überreichen konnte. Wie die Schule weiter mitteilt, zeigte sich Klaus Port begeistert über den Einsatz der Kinder unter diesen erschwerten Bedingungen, nahm die Spende dankend entgegen und informierte über den Verwendungszweck des Geldes. „Für Courtney konnte der Verein mittlerweile die beiden notwendigen Treppenlifte anschaffen“, erklärte er. Weiteres Geld werde jedoch benötigt, so Diana Eicher, die Schriftführerin des Vereins, um die Wartung der Anlage zu gewährleisten und weitere Therapien zu finanzieren. Diesem Ziel seien die „Schutzengel“ nun dank der Hilfe von Schülern und Eltern ein gutes Stück näher gekommen, teilt das Gymnasium abschließend mit. *red*



Bei der Spendenübergabe mit dabei waren (von links) Sportlehrer Hubertus Triebfürst, Schulleiter Christoph Kohl, Schutzengel-Schriftführerin Diana Eicher und Vereinsvorsitzender Klaus Port. FOTO: SCHULE